

Un coopérant cubain de la santé enlevé en Haïti a été libéré



Nota Informativa

Communiqué de presse

La Havane, 2 février (RHC) Le ministère cubain de la Santé publique (Minsap) a annoncé qu'Alejandro Aguilera Milanés, membre de la Brigade médicale cubaine en Haïti, qui avait été enlevé dans la ville de Port-au-Prince le 23 janvier par l'une des bandes armées opérant dans ce pays, a été libéré dans l'après-midi du mercredi 1er février.

Dans une note publiée sur son site internet, le Minsap a exprimé sa gratitude "aux autorités haïtiennes et à toutes les personnes de bonne volonté qui se sont immédiatement mobilisées pour obtenir la libération du collaborateur dans les meilleurs délais et en toute sécurité".

Les coopérants appartenant à la Brigade médicale cubaine continuent de fournir leurs services à la population haïtienne, tout en respectant les mesures de sécurité établies pour l'exercice de leurs fonctions. (Source : Granma)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/312443-un-cooperant-cubain-de-la-sante-enleve-en-haiti-a-ete-libere>



Radio Habana Cuba